



## XII.

### Bereitungen zu einer außerordentlichen Vorstellung.

Die griechischen Hofkünstler zu Kötschenmergelsthal. — Eröffnung der Kunststätte. — Unsere beiden Abenteurer übernehmen ihre ersten Rollen für Bühne und Orchester. — Ankündigung einer großen „Repräsentation“.

Bei der Ankunft im Dorfe Kötschenmergelsthal sah sich der Prinzipal nach einem passenden Lokale für seine Vorstellungen um und fand ein solches in dem Stalle des Wirthshauses „Zum Weißen Egel“. Einige zerrissene Tapeten wurden an die Ständer und Balken